



## 感謝の気持ちが届きました

▶ 勤労感謝の日によせて

11月20日、鞍手幼稚園うめ組の園児たちが勤労感謝の日を前に役場を訪問しました。

園児たちは、はじめて訪れた役場にちょっぴり緊張気味の様子でしたが、元気の良いあいさつは役場内に響き渡っていました。また、「いつもお仕事ありがとうございます。これからもお体に気をつけて頑張ってください」と声をそろえて感謝の気持ちを言葉にし、手作りのホワイトボードを副町長にプレゼントしていました。みんなも頑張ってお大きくなってね!!

## 基本計画の審議が始まりました

▶ 第6回鞍手町庁舎等建設検討委員会



10月31日、第6回鞍手町庁舎等建設検討委員会が行われました。前回、候補地及び規模機能についての中間答申が終わり、今回から、最後の諮問事項である庁舎等建設基本計画(案)の審議が開始されました。この基本計画(案)については、11月中に実施したパブリック・コメントの結果とあわせて次回に集中審議を行うこととなっています。

また、候補地である「文化体育総合施設内北側用地」は、石炭資料展示場及び墓所の移転を伴うことから、検討委員会でも事業費が増大するのではという意見が出されていました。有利な財源の活用期限である平成32年度末までの完成を目指すため、現時点で候補地を変更することはありませんが、参考資料として、町立体育館裏の敷地に建設した場合を例とした事業費の比較が事務局から示されました。

## 風船にたくした人権の花

▶ 室木小で人権の花運動



11月8日、室木小学校の児童たちが春から夏にかけて育てたひまわりの種を収穫し、このひまわりの種を入れた袋をエコ風船につけて飛ばしました。この事業は、人権擁護委員の皆さんが「人権の花」運動の一環として行っているもので、ひまわりの栽培を通じて、協力することの大切さや命の大切さを身につけ、優しい思いやりの心を育てることを目的としています。この日は、あいにくの曇り空で、風船が高く飛んでいくか不安の声もありましたが、みんなの気持ちが届いたのが、大空高く飛び、愛媛県東温市まで飛んだという報告もありました。

なお、12月の人権週間期間中には、中央公民館で「ひまわり」の生育過程や児童が作成した作品が展示されますのでぜひご覧ください。



たけぞえおびと  
**竹添紳士くん**

平成26年12月11日生まれ

おびちゃん♥3歳のお誕生日おめでとう♥やんちゃでおしゃべりで甘えん坊なおびちゃんがお父さんもお母さんも大好きです♥これからも妹と仲良くすくすく育ててね♥(父 芳弥さん・母 朱美さん・中山)



まつしたさくら  
**松下桜子ちゃん**

平成27年12月22日生まれ

毎日よく食べよく寝て、みんなにわがママを聞いてもらってスクスク育っているジャイ子娘、元気なさくらちゃん!!今では会話が成り立ち楽しいね~。これからもパワーアップしてね!!(父 有輝さん・母 己由希さん・中山)

## 警鐘、町に鳴り響く

▶ 秋季火災予防啓発パレード



11月9日からの全国火災予防週間に合わせて、12日、鞍手町・宮若市・小竹町の消防団と消防本部が合同で防火パレードを行いました。

小竹町で出発式を行った後、消防車両8台は、3市町を「カンカン、カンカン」と警鐘を鳴らしながら駆け抜け、火の用心を呼びかけました。これから空気が乾燥し、火災が起こりやすい季節になります。就寝前や出掛ける前にはしっかりと火の元を確認するなど火の取り扱いには十分に注意しましょう。

## 男女共同参画社会の実現へ

▶ 平成29年度鞍手町男女共同参画審議会



すべての人が自分らしく生きる喜びを実感できる男女共同参画社会を実現するため、平成26年度から始まった第2次鞍手町男女共同参画基本計画。男女共同参画審議会では、計画に定められている事業の審議・見直しとともに、まちの男女共同参画に関するあらゆる分野について話し合われます。

11月9日に行われた会議では、主に前年度の事業の報告と審議が行われました。町では今後も現状課題等を踏まえ、町が取り組むべき施策の方向と内容を明らかにし、男女共同参画社会の実現を目指していきます。

## くらての元気が大集合!!

▶ 2017 くらて元気まつり



10月29日、文化体育総合施設内で2017くらて元気まつりがありました。収穫された野菜の販売やバザーなどが行われた「販売エリア」、血管年齢測定や減塩食の試食など健康情報盛りだくさんの「ふれあいゾーン」、お笑いコンビ土居・上野が司会を務め、松下笑一さんの風船芸や世界で活躍するダンスチームによるダンスなどで盛り上がった「元気ゾーン」に今年もくらての元気が大集結!! 途中雨に見舞われるなどあいにくの天気ではありましたが、今年の元気まつりも多くの来場者でにぎわっていました。

## ふうせんバレーで仲間と協力

▶ 町立体育館で子ども会体育大会



11月12日、町立体育館で子ども会体育大会が行われました。例年は夏休み期間中にドッジボール大会が行われていましたが、今年は秋のふうせんバレーボール大会となりました。一見簡単そうに見えるこのふうせんバレーですが、チーム全員がそれぞれ1回ずつボールに触ってから相手コートに返すというルールや、風船の操りにくさもあり選手も応援する保護者や地域の皆さんもハラハラドキドキ。小さな子どもでも参加しやすいという面もあってか、会場は大いに盛り上がっていました。

# すくすく日記



12月生まれ

Happy birthday to you.

## ▶ お待ちしています

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。1月生まれば、12月11日(月)までにお申し込みください。申し込みや問い合わせは、役場政策推進課政策係 ☎42局2111番(jouhou@town.kurate.lg.jp)まで。